
第5回学校経営協議会（CS会議）報告

日時：令和6年11月16日(土) 午後13時半から14時半
場所：花小家庭科室
内容：
１) 齋藤会長あいさつ
２) 三坂校長あいさつ
・本日音楽会を無事実施できました。音楽会の目的は、学年で協力して練習することや、他
の学年の児童や保護者、地域の方に日頃の練習の成果を聞いてもらうことです。曲を決め
るところから始まり、休み時間も練習をしたり、苦手な部分をカバーする工夫したりする姿が
見られました。音楽会を通してこどもたちは大きく成長することができました。

３) 学校より (副校長、教務、生活指導)
（副校長より）
・花小エリアで不審者からの声掛けの報告が増えています。暗くなる前には家に帰るように
再度指導しています。

（教務・生活指導より）
・12月は小平市の連合音楽会があり、花小からは5年生が代表で演奏をします。
・11月はふれあい月間です。友達のいいところを見つけていこう、と取り組んでいます。

４) 教員人事について
・令和7年度の状況について説明がありました。

５) 花小プロジェクトについて
・稲刈りプロジェクトを実施しました。参加者は約20名、1時間ほどで作業が終わりました。
日頃使い慣れない鎌を使った作業ですが、安全にかつ楽しんで作業をしてもらえました。
11月30日(土)にしめ縄プロジェクトの開催を予定しています。
・昨年のCS会議で話題になった「SDGｓプロジェクト：たい肥作り」について。花小の落ち葉
を利用することになるのですが、今年度は園芸ボランティアだけで実施してみて、やり方を
検討していきます。

６) 事務連絡（東海副会長より）
・次回CS会議は12月12日(木)18:00～19:00で開催します。

～保護者と地域と学校で、こどもを育てる～

令和６年度

CS(コミュニティースクール)とは？

CSとは、学校経営協議会を設置した学校のこ
とです。学校経営協議会とは、こどもの周りにい
る地域の大人が互いに協力し合って、自分のま
ちのこどもたちを守り、育てようとするための仕組
みです。CSの目的は、保護者や地域住民の学
校経営への参画と連携をすすめ、地域に開かれ
た学校づくり、地域に支えられた学校づくりをして
いくことです。
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「もっと地域を好きになる！」
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第6回学校経営協議会（CS会議）報告

日時：令和６年1２月1２日(木) 午後６時から７時
場所：花小家庭科室
内容：
１) 齋藤会長あいさつ
２) 四宮副校長あいさつ
・先日開催された持久走記録会では、こどもたちが最後まで頑張る姿が印象的でした。
また連合音楽会に参加した5年生は演奏も態度も立派でした。

３) 学校より (副校長、教務、生活指導)
（副校長より）
・冬休み期間の12月28日～1月3日までは学校閉庁日となります。
（教務主任より）
・1月14日から書写展を開催します。放課後を開放しますので是非たくさんの方にご覧いた
だければと思います。
・1月には３・４年生対象の文化庁講演や５年生対象にFC東京の選手がいらっしゃいます。
・2月は6年生が花南中学校での新入生体験があります。
（生活指導主任より）
・1２月は人権週間があります。気持ちの良い挨拶ができる花小を目指しています。冬休み
の宿題として「あいさつ標語」があります。ぜひ親子でお取り組み下さい。
・学級閉鎖が発生しています。手洗い・うがい・換気を行うとともに、改めて咳エチケットについ
ても指導していきます。

４) 「授業改善推進プラン」について(教務主任より)
・先日6年生が全国学力調査を実施しました。国語も・算数も東京都平均・全国平均よ
りも上回る結果でした。一方で国語は漢字の間違いが多く、算数は論理立てて考える力
が弱いことがわかりました。また様々な質問では自己肯定感が高いこどもが多かったです。
ICTの活用も浸透していることがわかりました。一例をあげると小平市で導入している「ロイロ
ノート」を活用することによって、友達の意見が見れたり、振り返り学習の助けになっています。
また写字が苦手なこどもたちの支援としても有効です。
・英語の学習に肯定的な割合が少ないことがわかり、授業内容を改善するように努めて参
ります。
※「授業改善推進プラン」は花小HPの「配布文書」に掲載しております。

５) 花小プロジェクトについて
・「しめ縄プロジェクト」には15名程が参加頂きました。好評だったため、第2回(12月14日)
も実施します。
・来年度の花小ＣＳ(コミュニティースクール)のアピールしたいことについて話し合いました。
ＣＳに対する理解が委員でも難しく、まずは委員がCSについて研修をうけ理解を深めるこ
とが大切との意見で一致しました。来年度は講師を招く予定です。

６) 東海副会長より
・1月12日（日）に青少対が主体となり「どんど焼き」を実施する予定です。
ご協力よろしくお願いいたします。

7) 事務連絡（東海副会長より）
・次回CS会議は2月8日(土)15:00～16:00で開催します。
この日は今年度最後の学校公開日（１～４時間目を公開）
になります。
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